



Giuseppe INTARTAGLIA

1835 – 1904

Procida – Algérie

Biographie

Giuseppe INTARTAGLIA naît à Procida le 23 mai 1835, fils de Francesco Antonio et de Maria Teresa LUBRANO LAVADERA, tous les deux cultivateurs à Procida, domiciliés au lieu-dit Pioppetto.

Giuseppe est l'aîné de la famille, il grandit à la ferme, dans une habitation traditionnelle probablement étroite et rudimentaire, avec ses nombreux frères et sœurs (Angela, Filomena, Anastasia, Michele et Nicola).

En 1860, alors âgé de 25 ans, Giuseppe prend la décision de quitter Procida et s'en va en Algérie. Il s'installe à Stora, un petit village du Constantinois, à l'Est de l'Algérie. Il démarre alors une nouvelle vie en devenant marin pêcheur. Il épouse Rosina ESPOSITO à Philippeville le 17 mai 1862. Rosina est originaire de Naples où elle y est née en 1845. Ils ont 5 enfants entre 1864 et 1877 : Francisque, Anastasie, Salvatore, Lucie, Dominique.

Giuseppe INTARTAGLIA décède à Alger, quartier de Mustapha, au 11 rue Molière le 8 février 1904.

Anecdotes

Giuseppe ne parle pas le français à son arrivée en Algérie et c'est pourquoi, il est enregistré par l'administration française sous le nom de *Guiseppe Bertaglia*. Suite à un jugement du tribunal civil de Philippeville en date du 19 avril 1905 que le patronyme INTARTAGLIA a pu être récupéré et transmis à ses descendants.